
En tant que résidente depuis 20 ans à l'IledesSoeurs, maman de 4 enfants , Courtier Immobiler , je suis 
convaincue autant pour nos enfants, que pour l'venir de l'Ile desSoeurs que cette école est nécessaire. Si on 
a décidé d'accroître la population de l'Ile, d,accroître le nombre de propriétés , on ne peut ignorer ce besoin 
additionnel. 
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